

À LA RENCONTRE DE CES PAYSANS ...



-1-

“ ... participez à la vie de paysan ! ,,



-2-

1 - Allez les filles ! Toujours à la même heure, matin et soir, pour la traite.

2 - Le passage au quai de la traite. 6 brebis, de race Manech Tête Noire, seront traites en même temps.

3 - Traite et apprentissage. Le paysan enseigne la manière de traire à la jeune génération.

© Photo : Armand-B MARGUERITE



-3-

DANS LA PEAU D'UN BERGER

Prendre part à la vie de paysan, c'est possible !

Ici, une jeune apprentie découvre la traite. Moment privilégié entre l'accueilli, l'accueillant et l'animal, sur le partage des connaissances et du savoir-faire du métier de paysan.

La Manech à tête noire fait partie des autochtones du terroir pyrénéen. Les pâturages de la Haute Vallée de l'Aude, riches d'une flore sauvage très variée, permettent d'obtenir au fil des saisons, un lait de qualité qui donne des fromages typiques, frais ou affinés, des yaourts, les tomettes à pâte molle ou encore des tommes de trois à douze mois d'affinage.

Aude - 2011